



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 224
01 de junio de 2018

La Facultad Odontología incorporó profesionales de grado y posgrado

La Facultad de Odontología de la Universidad Central del Ecuador desarrolló la ceremonia de incorporación de 149 profesionales odontólogos de grado y 4 especialistas de posgrado.

Fernando Sempértegui PhD., Rector de la Universidad Central, expresó su satisfacción por los estudiantes que culminaron una carrera desafiante y exigente. Destacó que la Facultad de Odontología de la Universidad Central ha mostrado estar a la altura de la expectativa de sus estudiantes, pues cuando los estudiantes de la Central rindieron el examen de fin de carrera, obtuvieron resultados sobresalientes por sobre los otros estudiantes de las facultades de odontología del país. El 94% aprobó el examen en primera intención por sobre el 74% del promedio nacional.

La Facultad de Odontología tiene un sistema de posgrado de excelencia, en total tiene 8 programas de posgrado y 120 profesionales que se forman en distintas especializaciones de la odontología. **J.S**

